

Projet solidaire au Burkina Faso



Camille, Mathieu, Pierre, Vivien et Thomas à Ouagadougou, capitale du Burkina-Faso.

Cet été fut pour cinq compagnons du groupe scout de La Souffel (basé à Griesheim sur Souffel), un été un peu particulier. Depuis un an, ils se préparaient sans répit pour un grand événement. Et c'est le dimanche matin 27 juillet à 7H à Bâle, les yeux rêveurs, tous assis dans l'avion pour se rendre au Burkina Faso, que leur aventure commença.

La première semaine, ils s'installèrent à Ouagadougou dans le quartier « Nagrin » de la capitale et travaillèrent en partenariat avec l'AEE (association espace enfant) à l'aide du matériel pédagogique apporté dans des grandes malles.

L'objectif était de faire découvrir aux enfants, avec un roulement sur une semaine, les sciences amusantes sur la base de cinq thèmes : les énergies avec Pierre, l'optique avec Mathieu, le système solaire avec Camille, l'électricité avec Thomas et enfin l'air avec Vivien.

Après les expériences scientifiques du matin, l'équipe de compagnons organisait des animations dont le football très attendu par les jeunes.



Avant un match, l'équipe prenait le temps de mettre au point sa stratégie de jeu.

Capitale	Ouagadougou
Indépendance	5 août 1960
Langue officielle	Français
Gentilé	Burkinabé
Monnaie	Franc CFA
Président	Blaise Compaoré
Superficie	274 200 km ²
Population	13 900 000 habitants
PIB par habitant	1 600 \$

Le Burkina Faso



Animation sur le thème de la terre dans le système solaire

Pas de répit pour ces aventuriers ; ils repartirent sur les routes en direction de la ville de Gaoua au sud du Pays avec une équipe scoute du Burkina-Faso. Dans une école primaire accueillant des jeunes scouts burkinabais, la deuxième semaine se déroula sur les mêmes bases que la première, à raison de deux heures d'expériences par jour, puis des animations (jeux, chants, etc.). Cela permit de rassembler les jeunes et d'assurer une distribution des livres et autres objets collectés en France.



En route pour Gaoua, en pays Lobi

A la suite de ces 15 premiers jours, ils profitèrent d'une troisième semaine pour vivre en équipe avec les quatre scouts burkinabais du même âge, à travers un camp itinérant à la découverte d'une autre culture et de nouveaux paysages. C'est plein d'émotions et de souvenirs qu'ils repartirent le 18 août 2008 pour partager cette expérience unique avec vous.



Rencontre avec le Roi des Gans

De ces multiples rencontres, ils retiennent un accueil incomparable qu'ils n'oublieront jamais, avec le sentiment d'avoir autant, sinon plus, reçu que donné. Un tel séjour les a profondément marqués en relativisant les soucis de leur vie quotidienne d'occidentaux. Ils auront désormais en eux des souvenirs forts : des enfants pauvres qui savent s'émerveiller, un authentique roi de tribu au fond de la brousse défendant la valeur de ses traditions, des paysages magnifiques d'Afrique sahéenne, la fraternité scoute internationale, etc.



Sur les fameux dômes de Banfora, dernier regard avant le départ



Centre ville historique de Bobo-dioulasso deuxième ville du pays

Les cinq compagnons remercient vivement leurs généreux donateurs qui leurs ont permis de réaliser ce projet :

Alsabail
 Entraide-Solidarités,
 (Association du personnel du Conseil de l'Europe)
 Communauté des Communes du Kochersberg
 Mairies de
 Dingsheim, Durningen, Griesheim et Quatzenheim
 Menuiserie Monschin
 Garage Troskot
 Garage Muller
 Groupe Soufflet